

cia del *flower power*, el deslumbramiento de la carrera espacial o el tenso equilibrio de la Guerra

teños que vienen a Punta y con la “gente bien” que no es porteña, “pero lo parece” (*parecer*

A propósito de “Cien años y muchos caminos”

EN EL ARTÍCULO con ese título que abre la sección Cultura del número anterior de **Brecha**, a propósito de los cien años de la Facultad de Arquitectura, se deslizaron algunos errores, que enumeramos:

1. El arquitecto Jorge Nudelman no se desempeña actualmente como director ejecutivo del Instituto de Historia, sí lo fue entre 2008 y 2010. Actualmente ese cargo lo ocupa Emilio Nisivoccia.

2. Quien formó parte del equipo de redactores del número de la revista del CEDA dedicado a los rancheríos no fue Julio César Castro, sino el maestro Julio Castro.

3. La discusión sobre el cambio de nombre de la facultad no llevó un año, sino casi cuatro.

Pedimos excusas a los lectores, y a los equivocadamente nombrados. ■

R O